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新华社北京!月"!죕电
国家主席习近平!月"!日同阿

曼苏丹国苏丹卡布斯互致贺

电! 共同宣布建立中阿战略伙

伴关系! 并热烈庆祝两国建交

#$周年"

习近平在贺电中指出!中

阿建交%$年来!两国政府和人

民相互尊重 #平等相待 !结下

了深厚友谊!双边关系全面快

速发展! ! 쿂转第二版
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#本报首席记者 顾一琼
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习近平会见法国前总统奥朗德
指出中方愿同法方携手应对全球性挑战

新华社北京!月"!죕电 $记者白
洁% 国家主席习近平"!日在钓鱼台国

宾馆会见法国前总统奥朗德"

习近平赞赏奥朗德担任法国总统

期间为促进中法双边关系# 增进中法

在国际事务中合作所作贡献" 习近平

指出! 在你任期内! 컒们成功实现了

互访! 共同开创了紧密持久的中法全

面战略伙伴关系! 为中法关系的长期

发展奠定了良好基础" 뷱年5月! 马

克龙总统首次对中国进行国事访问!

中法就拓展双边和多边领域合作达成

广泛共识" 컒对中法关系的前景充满

信心"

习近平指出! 떱前国际形势正经

历深刻复杂变化! 同时世界各国相互

依存加深! 没有任何国家能够独善其

身" 中方愿同法方加强战略协调! 볡

持多边主义进程! 킯手应对全球性挑

战! 促进世界经济增长# 쎳易和投资

自由化便利化! 为维护和平稳定# 开

放包容的国际秩序作出积极贡献" 中

方也愿致力于加强同欧盟的合作"

! 쿂转第二版
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新华社北京!月"!죕电
第十三次上海合作组织成员国

最高法院院长会议"!日在北京

举行"国家主席习近平致贺信!

对会议召开表示热烈的祝贺"

习近平指出! 上海合作组

织最高法院院长会议作为本组

织重要的司法合作机制!为加强

成员国法治建设理念和制度交

流#深化各领域务实合作发挥了

重要作用" ! 쿂转第二版

业界巨擘缘何抢滩上海精耕无人技术
京东第一座全流程无人仓库#쯕宁第一辆!"뛖无人重卡#낢里巴巴第一家新零售实验店$$

京东上海 &퇇洲一号' 三期内! 全球

第一座规模化运行的全流程无人仓库已默

默工作了半年( 这里承担着每天"$万单电

子产品和个人护理产品的物流分拣打包工

作! 떫核心区空无一人)))从入库# 扫描

到打包# 分拣# 出库的所有环节! 无论是

&脑力活' 还是 &体力活'! 都由机器人一

手打理"

上海正在成为国内企业巨头拓展人工

智能技术领域的 &试验田'( 阿里巴巴的

全球第一家新零售 &试验品' 盒马鲜生#

京东的全球首座全流程无人仓# 苏宁的全

球首辆%$뛖物流无人重卡**쓇么! 业界

巨擘纷纷把 &首个实验' 放在上海! 原因

何在+

#""룶 %킡红人 &펵有世界
最快分拣速度

日前! 位于上海 &퇇洲一号' 的全球

首座全流程无人仓库第一次向媒体开放"

在无人仓库的 &入库;分拣;打包 '

区域! 第一道工序就让人眼前一亮)))两

条传送带前! 泡沫包装材料和纸板包装材

料正在 &웰舞'! 对消费者订购的商品进

行 &量体裁衣 ' 쪽打包 " 这个过程很神

奇 ! <=商品排队而来 ! 机器则会根据商

品实际大小! 떱场裁剪切割泡沫包装袋或

纸板包装箱! 벸秒钟之后! 商品与包装盒

就 &合二为一'! 쳹上信息标签! 一路被

送往下一站"

在无人分拣区域! 被称为 &小红人'

的<$$多个类似扫地机器人的>?@ $自动

分拣运输机% 뗇场亮相了" 它们在宽敞的

分拣区域内 &背' 着商品往来穿梭! 运行

速度为每秒<쏗! 这是全世界最快的分拣

速度" 这些 &小红人' 很聪明! 如果 &交

通 ' 첫忙 ! 它们会靠墙 &避让 ' , 如果

&샛' 得没电了! 它们会自动挪到充电桩

前 &킪脚'! 体力恢复也很快! 充电5$分

钟能够持续工作#小时"

京东物流上海 &퇇洲一号' 负责人蒲

浦江透露! 这背后是京东自主研发的 &智

能大脑'! 它在$A7秒内可计算出<$$多个

&小红人' 运行的BC$亿条可行路径! 并做

出最佳选择 " 智能控制系统反应速度

$A$5:秒! 运营效率提升<놶! 均处于世界

领先水平"

在无人仓库! &小红人' 之间配合默

契! 将商品投放到不同的转运包裹后! 中

型>?@会 &接力 ' 完成第二轮分配和打

包! 大型>?@则会排着队把同一地区的包

裹集中送往终端配送车" 蒲浦江表示! 这

座无人仓库去年5$月投运! 已接受过 &双

55' 购物季的实战考验! 日均处理7$万件

<=及个人护理产品不在话下 ! &这个量

级如果换成人工处理! 맢分拣区域就需配

备<$$名员工"'

企业不约而同选择上海试
水%无人技术&

同一天!在奉贤区!苏宁正在测试它的

&仓到仓无人解决方案')))一辆挂载着集

装箱的重型卡车行驶在园区道路上! 쯤然

没有司机! 떫载重#$뛖的卡车不仅能自动

规划行驶路线!还能轻松躲避障碍物**

苏宁物流研究院副院长栾学锋告诉记

者 ! 这辆无人重型卡车拥有D#级别完全

无人驾驶能力! 캴来有望在物流场景最先

落地"

为何苏宁# 京东等巨头都把 &无人试

验'放在上海进行+栾学锋坦言!奉贤区苏

宁物流基地是苏宁旗下自动化仓库的代表

之一!同时!苏宁首座机器人仓库也位于奉

贤区!因此!物流全链条无人解决方案在上

海先行先试是水到渠成的必然选择"

在拥抱下一代科技新浪潮的过程中!

上海始终走在最前沿 ! 企业对此深有感

触" 京东E实验室相关负责人说! 他一直

很关注各地出台的相关政策! 以无人技术

为例! 上海在全国率先开始建设海陆空全

场景无人测试区! 并已开设无人驾驶的开

放道路测试区! &京东在 -퇇洲一号. 投

建无人仓库 ! 政府部门也给予了大力支

持! 无人仓试验放在上海可谓天时地利万

事俱备"'
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全流程无人仓库内!ퟔ动分拣运输机"놳#ퟅ商品穿梭$ "资料照片'

좫力以赴做好进口博览会筹备工作
还研究了推进省界断头路建设#建立国有资产报告工作机制等事项

李强主持市委常委会会议研究优化完善虹桥商务区运行管理体制机制

本报讯 市委常委会昨天下午举行会

议!研究优化完善虹桥商务区运行管理体制

机制#推进省界断头路建设#建立国有资产

报告工作机制等事项"市委书记李强主持会

议并讲话"

会议听取了优化完善虹桥商务区运行

管理体制机制建议的汇报!指出虹桥商务区

地理位置优越!内有虹桥综合交通枢纽和国

家会展中心两大功能性平台!要力争在推动

长三角更高质量一体化发展中发挥更大作

用"要以优化完善体制机制为契机!理顺各

方面职责关系!提高行政效能!优化功能业

态!进一步形成发展合力"떱前!虹桥商务区

要发挥区域主体作用!全力以赴做好中国国

际进口博览会相关筹备工作"

会议听取了推进省界断头路建设工作情

况汇报! 指出打通断头路是提升长三角交通

基础设施互联互通水平# 推动长三角更高质

量一体化发展的重要举措! 是让长三角地区

广大群众有更多感受度#믱得感的重要体现"

要按照&规划明确#需求对接#就近接入#先易

后难'的原则!会同周边省市积极推进省界对

接道路建设"各相关单位要增强责任意识!加

强沟通对接!推进落实好各项具体工作"

会议听取了贯彻落实/中共中央关于建

立国务院向全国人大常委会报告国有资产

管理情况制度的意见0# 建立上海国有资产

报告工作机制的汇报!强调要从政治高度充

分认识开展国有资产报告工作的重要意义!

按照中央决策部署!确保上海国有资产管理

情况报告工作开好局#웰好步"要理顺体制

机制!볡持依法报告#依法监督!紧密结合上

海实际!构建全面规范#公开透明#监督有力

的制度体系! 쪹国有资产更好服务发展#造

福人民"

会议还研究了其他事项"

#本报记者 徐晶卉

结合人大实际做好网信工作
市人大常委会举行理论学习中心组学习会 殷一璀主持

本报讯 $通讯员龚宇一 记者祝越%市

人大常委会昨天举行理论学习中心组学习

会!听取关于&信息化的深刻变革和意识形

态工作'的专题辅导报告"市人大常委会

主任殷一璀主持会议"
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本报讯 $记者张晓鸣%上海市统计局

昨天公布的数据显示 !뷱年59#月 !本市

经济运行平稳!主要指标继续趋好"其中!

&上海制造' 亮点颇多( 工业生产稳中有

升!战略性新兴制造业增速领先"

5 9#月 ! 本 市 工 业 总 产 值 完 成

557:7A5$亿元! 比去年同期增长:A!F!增

速比一季度提高5A!个百分点" 쇹个重点

行业工业总产值为:B#:AB<亿元 ! 增长

:ACF!增速提高5A6个百分点"其中!汽车

制造业#成套设备制造业和生物医药制造

业增速保持领先 ! 总产值分别增长

5!A5F#CA5F和5:A$F"

战略性新兴产业工业总产值完成

<<5!AC5亿元! 比去年同期增长5$A:F!增

速高于全市工业总产值<A7个百分点 "其

中!新能源汽车#新能源#新一代信息技术

和生物医药产值分别增长#7A!F#5:A:F#

5:A5F和5:A$F"#月! 全市工业总产值为

76$BAB:亿元!比去年同月增长57A5F"

59#月!本市规模以上工业企业实现

出口交货值7<!6A#C亿元! 比去年同期增

长$ACF!增速比一季度提高$A<个百分点"

#月! 规模以上工业出口交货值!C!A6C亿

元!比去年同月增长7A#F"

一季度! 本市工业企业实现利润总额

:C7A$:亿元!比去年同期增长<A6F"其中!

精品钢材制造业和石油化工及精细化工制

造业利润总额分别增长<5A6F和<$ABF"

固定资产投资稳定增长!市场销售增

速略有提高"59#月! 本市全社会固定资

产投资比去年同期增长CA$F! 增速比一

季度提高$A<个百分点" 民间投资继续保

持两位数增长 !增长5<A!F!占固定资产

投资总额的比重为#<A<F"59#月!本市社

会消费品零售总额比去年同期增长

:ACF!增速比一季度提高$A7个百分点"

59#月 ! 本市货物进出口总额总计

5A$!万亿元!比去年同期增长!A7F!增速

比一季度回落$A:个百分点" 货物进出口

增速回落的同时 ! 利用外资实现增长 "

59#月!本市吸收外商直接投资实际到位

金额!5A!7亿美元!比去年同期增长<A7F!

而一季度为下降7A7F" ! 쿂转第二版

勇当#좫球服务商$%쳡升上海服务辐射能级
静安区出台三年行动计划)캪海外机构%틽进来&和本土企业%ퟟ出去&쳡供专业服务和要素支撑

商业界一直流传着这样一个 &쾷说'( 如

果你在静安区南京西路商圈逛上一小时! 其间

至少能遇上一名涉外律师# 一名高级会计师#

一名 #> %쏀国广告代理商协会 & 广告奇才 #

一名管理咨询者! 以及一名人力资源大咖**

&쾷说' 的背后! 헛射出一个区域高端服务资

源及要素的配置能力" 静安区昨天发布 /全力

打响 &上海服务' 品牌 加快建设 &国际静安'

三年行动计划 $7$5C97$7$%0 %볲称 '죽年

行动计划(&! 明确将高举全市惟一 &国家服务

业综合改革试点' 金字招牌! 率先发展高能级

服务经济! 力推 &全球服务商计划' )))大力

集聚总部经济# 쎳易龙头企业# 国际组织# 专

业服务# 国际众创空间等高端资源要素! 促进

全球资金# 技术# 信息# 人才等要素的交流配

置 ! 쪹静安区成为全球服务网络中的重要一

环 ! 增强在全球价值网络中的话语权和控制

力! 为海外机构 &引进来' 和本土企业 &走出

去' 提供专业服务和要素支撑! 成为体现 &上

海服务' 高水平的闪亮名片"

经过近年发展 ! 静安区服务经济发展迅

猛! 成为区域经济发展的核心支撑! 全区服务

业占地区生产总值达 6#F" 此次贯彻落实市

委市政府关于全力打响 &쯄大品牌' 的工作要

求! 静安区对标国际最高标准# 最好水平! 쏩

准 &全球服务商' 定位! 提升各类服务机构跨

产业# 跨区域# 짵至跨境提供高质量服务的能

力! 为上海服务要素接入全球服务网络提供专

业支撑" 依据 /三年行动计划0! 到 7$7$ 年!

静安区专业服务业税收比重达 7$F以上 !

&?0G= %全球化与世界级城市研究小组与网

络& 쒿录' 中的全球服务机构数量持续增加!

专业服务业发展在全市领先"

而这个 &?0G= 쒿录' 将成为静安区提升

服务品牌的一把标尺" 静安区发展改革委相关

负责人透露 ! 静安区将大力引进 &?0G= 쒿

录' 中的全球服务机构入驻! 高度集聚国内外

知名会计审计# 管理咨询# 法律服务# 人力资

源# 检验检测认证等机构! 促进专业服务多维

度纵深发展! 促进专业服务业跨界创新! 엠育

一批在全国乃至国际上具有较大市场影响力的

龙头企业和服务品牌" ! 쿂转第三版
静安区发展高能级服务经济!솦推)全球服务商计划#$춼为位于茂名北路的丰

盛里!특晚颇有情调!돉为市民休闲新去处$ 本报记者 叶辰亮摄

#上海购物$뒴新求变建设国际消费城市


